

Schlagzeilenmeldung

Düsseldorf, 26.09.2023

Get-together auf dem Gelände der Henkel AG

Stipendiatentreffen der Dr. Jost Henkel Stiftung

Rund dreißig Studierende fanden sich am 22. September 2023 zu einem Get-together auf dem Gelände der Henkel AG in Düsseldorf ein, um ihre Förderer kennenzulernen. Neben spannenden Vorträgen standen auch Werksbesichtigungen und interaktive Übungen auf der Agenda.

Das Zusammenkommen von Förderern und Stipendiaten hat bei Henkel eine lange Tradition. So wurden auch dieses Jahr wieder rund dreißig Studierende eingeladen, um die Dr. Jost Henkel Stiftung, aber auch das Unternehmen besser kennenzulernen. So traf man sich in einem Konferenzraum auf dem großen Henkel-Gelände, wo der Stiftungsvorsitzende Dr. Christoph Henkel zunächst alle Teilnehmenden begrüßte.

Es folgten spannende Vorträge, unter anderem über Skill-Management und Diversity, in denen Mitarbeitende des Großkonzerns ihre Fachbereiche vorstellten und den Studierenden Einblicke in die Unternehmensstrukturen gaben. Im Vordergrund stand vor allem gelebte Diversität im Unternehmen Henkel. Mit einem Vortrag über Enzyme als Schlüssel für nachhaltige Produkte wurde zudem die Produktion bei Henkel anschaulich beleuchtet.

Neben den Vorträgen gab es auch interaktive Programmpunkte, wie beispielsweise ein Experiment zum Thema Diversität, bei denen sich die Studierenden untereinander kennenlernen konnten.

Nach einem Fototermin sowie einem gemeinsamen Mittagessen wurden durch Besichtigungen weitere, tiefe Einblicke in das Unternehmen Henkel gewährt. Auch hier zeigte sich die Bereitschaft eines intensiven Austauschs mit den Stipendiatinnen und Stipendiaten, die das Unternehmen aus erster Hand kennenlernen sollten. Nach der Möglichkeit, bei Kaffee und Kuchen einige Informationsstände zu besuchen, erfolgte die Abreise.

Rektorin

Stabsstelle Presse und Kommunikation

Heinrich-Heine-Universität DüsseldorfUniversitätsstraße 1 40225 Düsseldorf GebäudeEbene Raum

www.hhu.de



Insgesamt war die Veranstaltung ein voller Erfolg, bei dem die Stipendiatinnen und Stipendiaten spannende Einblicke in das Unternehmen Henkel erhalten und somit ihre Förderer besser kennenlernen konnten!

Die Organisation des Treffens fand durch die Dr. Jost Henkel Stiftung statt; durch das Programm führte die Geschäftsführerin Karol-Monique Westhoff.